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RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
11 juin 2024 à 18h30 

(Immeuble Notre-de-la-Joie) 

Présences  Absence 
Hélène Bélisle  
David Boucher 
Jonathan Décary 
Émilie Hamelin  
Sylvie L’Heureux 
Meagan McCann  
Marinka Ménard  
Caroline Moreau 
Andréane Morissette 
Maude Perrier  
Thomas Hinse 
 

Audrey Lapointe  
 
 

 
Compte-rendu 

 

1. Présences et vérification du quorum 

Monsieur Boucher prend les présences et constate le quorum.  
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 11 juin 2024 

Considérant que le président et la directrice ont élaboré un projet d’ordre du jour;  
Considérant que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres;  

 
En conséquence, il est proposé par Monsieur Décary d’adopter l’ordre du jour de la rencontre du 11 juin 2024, 
tel que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité.  
Résolution : 23-24-34 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 6 mai 2024 

Considérant que conformément à l’article 69 de la Loi sur l’Instruction publique, les membres du conseil 
d’établissement ont reçu une copie du procès-verbal de la séance du 6 mai 2024, plus de six (6) heures avant 
la tenue de la présente réunion; 
 
Il est proposé par Monsieur Hinse d’adopter le procès-verbal du 6 mai 2024 et de dispenser la secrétaire de 
procéder à la lecture du procès-verbal de cette séance.  
La proposition est proposée par Madame Morissette est adoptée à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-35 



 

4. Suivi au procès-verbal 

Madame Moreau nous informe qu’il y a un délai pour la réception des fenêtres pour l’école Notre-Dame-de-la-

Joie.  

Elle nous mentionne que l’appel d’offre a été lancé pour les caméras de sécurité et nos immeubles sont en 

priorités. 

Les portes ont été arrangés Les détecteurs de mouvements manquants ont été installés.  

5. Intervention du public 

Même du public absent. 

 

6. Mot de la direction 

Nous sommes dans la dernière frénésie des examens, ils terminent ce jeudi. La semaine prochaine aura lieu 

toutes les activités de fin d’année. 

 

La semaine dernière il y a eu la période d’embauche pour les enseignants. Seulement un poste vacant à Notre 

Dame de la Joie qui sera comblé sous peu. 

 

Nous déménageons certaines classes l’année prochaine, enfants qui se font déranger dans les examens du 

ministère 

 

7. Mot de la technicienne au service de garde 

L’année se termine, nous allons souligner la fin d’année avec des petits jeux d’eau.  
 
Séance d’affectation ce jeudi qui sera particulière car beaucoup de postes abolis et plusieurs nouveaux 
postes bonifiés avec l’aide en classe. 
 
Madame Morissette nous annonce qu’il y aura environ 140 élèves l’an prochain  
 

8. Mot des enseignants 

Monsieur Hinse remercie Madame Moreau pour sa flexibilité et son écoute pour le changement de locaux à 

Notre-Dame de la Joie 

 

Madame Perrier nous dit que tout va bien de son côté. Terminer les examens  

 

Madame Hamelin nous dit qu’ils gardent leur routine avec les élèves de 4 ans.  

9. Décisions  

9.1. Guide de fonctionnement du service de garde 2024-2025 – adoption  
Mme Morissette présente les guides de fonctionnement. Elle précise que suite à l’analyse de la situation, les 



heures d’ouverture et fermeture ont été modifiés à l’immeuble Sainte-Marie. Les heures seront maintenant de 
7h à 17h. Madame Moreau nous assure que nous ajouterons quelques minutes au besoin.  
 
Les heures pour l’immeuble Notre Dame de la Joie restent les même car la demande est présente.  
 
Date d’ouverture est le 29 août, les élèves de maternelle ont le droit de venir dès le premier jour.  
 
Les parents peuvent demander 1, 2,3,ou plus mais les journées doivent être stable pour la sécurité des enfants. 
 
La proposition est proposée par Madame Ménard est adoptée par Madame LHeureux à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-36 

 
 

9.2. Évaluation Plan de lutte et présentation des résultats du QSVER – adoption  
Mme Moreau présente les faits saillants des résultats du QSVER et l’évaluation du plan de lutte 23-24. 
 
Madame Moreau nous informe qu’ils ont sondé les élèves de la 4e à la 6e année. La vulnérabilité est toujours 
la cours d’école, les élèves ne vont pas toujours voir les adultes. Ils reconnaissent qu’il y a de la violence 
verbale. 
 
Force : élèves font confiance aux adultes 
 
Aucun geste à caractère sexuelle 
 
Bonifier surveillants au diner, midis actifs, soccer. 
 
Madame Karina (AVSEC) a pris en charge le volet sexuel et fait des ateliers dans les classes. 
 
La difficulté nommée par les enseignants est qu’ils ne se sentent pas toujours compétents face aux 
interventions aux enfants. 
 
Mettre de l’avant l’Acti leader, formation aux surveillants 
 
Madame Moreau mentionne que l’école travaille très fort pour que les interventions se fassent également 
dans les autobus. 
 
La proposition est proposée par Madame McCann est adoptée par Monsieur Hinse à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-37 

 
 

9.3. Budget prévisionnel 2024-2025 – adoption   
Mme Moreau présente le budget prévisionnel pour l’année scolaire à venir.  
 
Règles budgétaires pas encore reçu par le ministère. Madame Moreau nous informe que le budget sera 
réajusté au 30 septembre. 
 
Est-ce que l’argent fourni à 037 sera remis aux écoles ? 
 
La proposition est proposée par Madame Perrier est adoptée par Monsieur Hamelin à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-38 

 



 
9.4. Sorties 2024-2025 – approbation 

 
Madame Moreau présente le document aux membres.  
 

La proposition est proposée par Madame Morissette est approuvée par Monsieur Boucher à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-39 

 
 
 

10. Informations  
10.1. Nouveau nom et logo – équipes sportives 

 
Les parents de l’OPP désirent changer le nom et le logo pour les équipes de sports. Concours - Ils 
aimeraient que les enfants des deux immeubles dessinent le logo (renard, tamia, etc…) 
Le souhait de l’OPP serait d’avoir une mascotte pour notre école. Il serait difficile d’avoir une 
mascotte avec le nom les As. 

 

10.2. Comité de parents CSSPO 

 
Rien à rapporter 

 
10.3. Club des petits déjeuners  

 
Madame Bélisle nous annonce que mercredi sera le déjeuner spécial et la dernière journée sera le 
21 juin. 
 
Madame Bélisle remercie le personnel de l’école pour l’aide fourni au courant de l’année.  
 
Elle estime que l’année 2024-2025 sera une bonne année pour fêter les 25 and du club. Il y aura 
des activités toute au long de l’année.  

 
10.4. OPP immeuble Sainte-Marie  

 
Madame McCann nous informe que le marché du printemps s’est bien déroulé. Les 6e années 
ont amassé 700$ en vente de pâtisseries. 
 
Les préparations pour la fête de fin d’année 

 
10.5. OPP immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 

 
Madame L’Heureux nous informe qu’ils ont eu la dernière vente de mais Papa Jack. Ils ont fait 
moins d’argent que la première mais nous avons fit un profit de 400$.  

11. Varia 

• Madame Bélisle aimerait s’organiser environ deux soirées dans l’année pour les membres du CÉ et 

membres de la communauté élaborent davantage sur quelques sujets donnés. 

• La classe extérieure, déterminer le coût du projet, obtenir l’approbation du centre de service.  

• Arbres dans la cour d’école, gazebo 

• Les colis Amazon qui sont déposés lorsque l’école est fermée. 



 

12. Levée de l’assemblée à 20h27. 

 

 

Date de l’assemblée générale : 10 septembre 2024, 18h30 à l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 

 

 Caroline Moreau David Boucher 
Directrice Président 


